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（ 本 报 讯 ） 旅 游
和创意经济部长 善迪
（Sandiaga Uno ）表示，
迅 速 经 济 恢 复 的 主 要
旅游目的地之一是旅游
村。

           
  “乡村旅游项目现

在是我们的旗舰。这是
因为在新冠疫情期间，
访问量增加了 30%。此
外 ， 这 种 旅 游 业 还 创
造了 110 万个新工作岗
位，” 善迪在参加 2022 
年 “罗盘报” 在雅加达
会议中心 (JCC) 举行的

旅游展 (KTF)时说。
             
善 迪 部 长 抽 空 参

观了2022年该展览的展
位，尤其是散布在全国
多个地区的与旅游村目
的地相关的展位。

          
他说，他乐观地认

为，旅游村也能够吸引
外国游客的注意力，尤
其是那些与生态旅游或
烹饪等特定旅游套餐相
关的游客。 不过，他建
议旅游村应首先关注当
地游客。           

“从 5.5 亿游客的目
标数量来看。仅本月就
已超过 6 亿国内游客。
这意味着潜力非常大，
因此未来的很多进展都
得到了他们的支持，” 
善迪部长说。

总的来说，他预计
旅游村明年将能够吸引
更多游客。当地游客的
增幅约为 30%。

            
善 迪 强 调 ， 在 过

去几年受到疫情的影响
后 ， 印 度 尼 西 亚 的 旅
游 业 目 前 正 在 复 苏 和
改 善 。 这 也 体 现 在 公
众对参加2022该展览的
兴趣上。第一天，就有
2125名观众前来参观。
第一天的总交易额达到 
63 亿印尼盾。旅游展 
（Kompas Travel Fair) 从
周五 (9/9/2022) 到周日 
(11/9/2022) 持续三天。

                  
社区联合活动
           

在 旅 游 展 的 间
隙，“罗盘报” 推出了
一个名为“罗盘报 社区
的新精神”的新计划。 
该计划旨在重新激活 “
罗盘报”的社区并重新
建 立 联 系 ， 这 些 社 区
的活动受到了疫情的影
响。

“ 罗 盘 报 ” 整 合
营 销 和 品 牌 总 经 理 表
示：“由于疫情，我们
很难亲自见面和聚会。
现 在 我 们 正 在 努 力 重
新 联 系 并 举 办 联 合 活
动。”

            
近六年来，“罗盘

报”日报与许多利益相
关者进行了互动，尤其
是 该报 举办的各种活动
的读者和参与者。

             
这种互动还鼓励了

许多社区的出现，从基
于社区的育儿、短篇小
说、识字、跑步、骑自
行车、摄影、填字游戏 

(TTS) 以及最近的 旅游
活动开始。

           
此外，还有 “罗盘

报青年”社区，它是学
生和学生学习新闻、获
得实习、研究和参与志
愿活动的渠道。在新冠
疫情的最后两年，这些
社区的许多线下活动已
停止。活动转移到虚拟
媒体（在线）。

             
来自女性诗歌社区

的 Eka Ardhinie 说她有
兴趣合作并加入 “罗盘
报”扫盲社区。她说，
到目前为止，诗女社区
已经习惯了与许多其他
社区合作，包括被邀请
参加诗歌朗读活动。

            
在 “ 罗 盘 报 ” 社

区 的 新 精 神 ” 节 目 启
动 时 ， 妇 女 诗 歌 社 区
的两名成员 Rufaidah 和 
Sazhah Camelia 表演了 
Joko Pinurbo 的三首诗
歌。（莉丽）

〈罗盘报〉举办旅游展销会推动经济复苏
善迪部长强调“恢复最快的是旅游村”

罗盘报举办“旅游展销会” (Kompas Travel 
Fair 2022) 开幕式.

(本报讯）印尼顶级
音乐团体 Slank 支持，由
西努沙登加拉（NTB)和 
东努沙登加拉省(NTT)
主 办 的 2 0 2 8 年 第 二 十

二 届 全 国 体 育 运 动 会
会 (PON) 的实施。 为
此，Slank 将在龙目岛的
玛达南（Mataram）举办
一场音乐会。         

“我代表 Slank 感到
非常自豪，因为感谢上
帝，我一直被信任报告  
西努沙登加拉的 全运会
新闻。这将有一个大事
件。”Slank 歌手Kaka 周
五（9月9日）在Mataram
对记者说 。

            
Kaka说，一件大事

不能很快进行。他认为
全运会的推广活动非常
好，因为虽然是2028年
才举办，但提前做好了
准备，预计效果最好，
活动顺利进行。“因为
它涉及许多全运会运动
员。此外，这项活动涉

及 两 个 主 办 省 ， ” 他
说。

他 说 ， 几 乎 每 年
都会来到龙目岛，感受
龙 目 岛 作 为 主 要 目 的
地 的 快 速 变 化 。 这 次
抵 达 后 ， 他 花 时 间 在
Meringkik岛潜水。

他 透 露 ， 代 表
Slank，他非常自豪能够
参与组织 西努沙登加拉 
和 东努沙登加拉的22届
全运会系列。Slank将成
为 PON的代名词。“希
望 Slank 和其他记者可
以互相帮助，说 2028 年

有一件大事。让我们保
持它，我们保持它，我
们会让每个人都感到自
豪。 谢谢 全国体育理
事会，谢谢龙目岛，”
他 说 。 此 前 ， S l a n k 在
他 的 I n s t a g r a m 上 上 传
了 他 们 去 龙 目 岛 旅 行
的 视 频 。 “ 龙 目 岛 ，
别忘了明天晚上！2022 
年 9 月 1 0 日 ， 我 们 
#ngeSlankRameRame 在玛
达南 Selaparang 机场   的 
Metamorfes 2022 “Road 
to PON XXII 2028”表
演……”Slank说。

支持东西努沙登加拉省2028年举办 22届全国体育会
Slank音乐团将在玛达南举办系列音乐会（上）

音乐团体 Slank目前正在招待其粉丝。


